

EXPOSICIÓN MUNDIAL DE FILATELIA ESPAÑA 2004

Con el llamativo eslogan de “La Valencia del Sello”, de nuevo CORREOS y FESOFI acometieron la ardua tarea de organizar otra exposición mundial FIP: ESPAÑA 2004.

La Ciudad de las Artes y las Ciencias valenciana acogió entre los días 22 al 30 de mayo de 2004 una de las más importantes muestras filatélicas internacionales de los últimos tiempos.

La espectacularidad del entorno, la elegancia y funcionalidad de los espacios expositivos, la calidad de las colecciones, las emisiones del correo español, el brillante programa de actos hicieron de esta ESPAÑA 2004 una exposición memorable.

El Comisario General fue nuevamente, Segundo José Mesado, Director de Filatelia de Correos.

Actuaron como Jurados, Fernando Aranaz (Presidente), José Ramón Moreno (Secretario), Ramón María Cortés, José María Ortuondo, Antonio Benet, Domingo Doreste, José Manuel Grandela, Germán Baschwitz, José Manuel Rodríguez, Juan Antonio Casas, Miguel A. García Fernández.

Jurado Alumnos: Jesús Sitjà Prats (Fiscales) y José Luis Iglesias Xifrà (Temática).

Comisarios españoles: Juan Panés Cantero, José Ángel Campo Huerta, Manuel Arencibia Toledo, Ángel Iglesias Vidal, Francisco Javier Castro, Antonio Jiménez i Maqueda, Luis Martínez de Salinas, Valentín Suárez Alonso, Luis Urrutia Rojas y Juan Manuel Cerrato.

El Gran Premio Nacional fue para Antonio Cuesta García con *Filipinas*

La Mejor Colección de Juventud, para Ruth Ordóñez Sanz con *La caza: ¿necesidad, deporte o exterminio?*.

